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いっぱん質問

一
般
質
問 

と
は
・
・

●　

議
員
が
町
の
行
政
全
般

に
つ
い
て
質
問
し
、
町
長

や
部
長
な
ど
が
答
弁
す
る

も
の
で
す
。

●　

議
員
一
人
あ
た
り
の
発

言
時
間
は
45
分
以
内
で

す
。

　
（
行
政
側
か
ら
の
答
弁
の

時
間
は
含
ま
れ
ま
せ
ん
。）

●　

最
初
に
全
質
問
を
行
い

そ
の
後
各
質
問
に
対
し
て

担
当
者
か
ら
町
と
し
て
の

考
え
を
聞
き
ま
す
。

●　

更
に
回
答
内
容
に
つ
い

て
深
く
ま
た
関
連
し
て
質

問
す
る
場
合
は
再
質
問
で

き
ま
す
。

●　

登
壇
は
、
通
告
書（
質

問
内
容
を
要
約
し
た
書

類
）の
提
出
順
に
行
わ
れ

ま
す
。

藤岡　　緑　　　議員（15ページ）

◆町の活性化対策は

◆空き家の有効利活用促進事業のその後は

◆若者定住と町の活性化に向けて

◆松前・宗意原統合保育所開所にむけて

◆町道西古泉筒井線道路整備の進捗状況は

◆他自治体との連携協約の内容および今後の計画は

加藤　　博德　　議員（17ページ）

◆公共施設等管理計画策定の経緯と取組は

◆北伊予駅自由通路事業における食い違いは　

◆地下水の水質における今後の対策は

◆消防詰所建設計画および地域消防の連携は

◆職員提案の効果と今後の取組は

◆29年度委託事業についての詳細は

影岡　俊範　　議員（19ペ ー ジ ）

◆水道事業での長期的視野に立った資産管理は

◆密集住宅地の火災および水害への備えは

◆固定資産台帳整備の進捗は

三好　　勝利　　議員（16ページ）

◆契約条件の確認方法および入札業者選定基準は　　  

◆松前・岡田地区の活性化計画、第４次防災計画は

◆職員人事について

稲田　　輝宏　　議員（18ページ）

◆岡田小放課後児童クラブと岡田保育園の今後は

◆長期的な都市計画のビジョンは

金澤　　浩　　議員（20ペ ー ジ ）

◆町営保育所の今後は

◆町民目線の防災対策と予算化は

６議員が登壇
◆赤字項目は、本文で紹介しています。
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